



Olivier Faron (à gauche) remet le grade de « Chevalier dans l'ordre des Palmes académiques » à Jürgen Mack

Une haute distinction française pour le propriétaire d'Europa-Park Jürgen Mack nommé « Chevalier dans l'ordre des Palmes académiques »

1 avril 2022

Jürgen Mack, propriétaire d'Europa-Park, s'est vu nommé « Chevalier dans l'ordre des Palmes académiques » en juillet 2019. En raison de la crise sanitaire, la cérémonie de remise du grade a eu lieu ce 31 mars 2022. Cette distinction lui a été décernée en hommage à son engagement remarquable au service de l'éducation. C'est au sein de l'hôtel 4* supérieur « Santa Isabel » d'Europa-Park Resort que Jürgen Mack a reçu son grade de lors d'une cérémonie présidée par le recteur de l'académie de Strasbourg, Olivier Faron.

Frederik Mack a prononcé le discours de bienvenue dans lequel il a souligné l'importance de la coopération franco-allemande pour la famille Mack et évoqué son père, Jürgen Mack : « Ceux qui

connaissent mon père savent qu'il n'est pas important pour lui d'être au premier plan. Il nous a transmis, à ma sœur Alexia et à moi, des valeurs telles que la modestie et l'humilité avec une incroyable

authenticité. À cet égard, il est pour nous un grand modèle dont nous pouvons apprendre chaque jour. ». La nomination de Jürgen Mack au grade de « Chevalier dans l'Ordre des Palmes académiques » a été proposée par Jean-Michel Blanquer et entérinée par décret du Premier Ministre. Le ministre de l'éducation nationale et de la jeunesse a déclaré à Paris : « Cette distinction, pour laquelle je vous adresse mes plus vives félicitations, consacre un engagement remarquable au service de l'éducation, que je souhaite aujourd'hui voir mise en valeur. ».

La nomination par le gouvernement français d'une personnalité allemande témoigne une fois encore de la grande amitié entre les deux pays. Depuis la création d'Europa-Park, la famille Mack n'a eu de cesse de s'engager pour les relations franco-allemandes.

Jürgen Mack, propriétaire d'Europa-Park, a réagi : « Je suis particulièrement heureux de recevoir cette distinction prestigieuse qui honore également nos nombreux collaborateurs français ainsi que les étudiants dans le cadre de la formation professionnelle transfrontalière. Je considère cette

distinction française comme une reconnaissance de nos engagements variés dans le domaine de la formation des jeunes et comme un beau témoignage de l'amitié franco-allemande. ».

Olivier Faron, recteur de l'académie de Strasbourg, a déclaré : « Je suis heureux et honoré de remettre pour la première fois des Palmes académiques en tant que recteur de l'académie de Strasbourg, et de le faire à une personnalité aussi remarquable que Monsieur Mack. Monsieur Mack démontre au quotidien combien une entreprise peut être apprenante en accueillant notamment des apprentis alsaciens. Il incarne aussi toute la force de la dimension transfrontalière, de la proximité de nos deux pays si importante en ce moment dramatique pour le continent européen. ».

« L'ordre des Palmes académiques » a été créé en 1808 par Napoléon, initialement pour récompenser les membres de l'Université. En 1866, cette distinction a été étendue aux personnes non enseignantes ayant rendu des services éminents dans les domaines de l'Éducation, la Formation et la Culture.



Olivier Faron (à gauche) remet le grade de « Chevalier dans l'ordre des Palmes académiques » à Jürgen Mack



Jürgen et Mauritia Mack, accompagnés de leurs enfants Alexia et Frederik



Jürgen Mack nommé « Chevalier dans l'ordre des Palmes académiques »